



# 1年学年だより



能美市立根上中学校  
令和5年(2023年)  
11月9日(木)  
No.22

## 文化祭 感想紹介 No, 2

合唱コンクールでは、一人ひとりがしっかりと声を出してホール内にみんなの声を響かせることが出来て良かったです。放課後の練習でも、声を出したり伸ばしたりすることができ、本番で思いっきり声を出せてとても嬉しかったです。最優秀賞は取れなかったけど、優秀賞を取ることができたのでとても良かったです。

文化祭では、吹奏楽部の演奏や一芸披露を見てとても練習を頑張っていたんだと伝わってきました。とてもきれいな音色で聞いて気持ち良かったです。(3組女子)

中学校初めての文化祭で、緊張して歌うのが怖かったのですが、歌ったら楽しくて良い思い出が出来たと感じました。優秀賞まで取れて本当に嬉しいです。体育館での一人一芸は先生たちのハンドクラブが面白かったです。第ゼロ感の歌もとても面白かったです。来年は私も出てみたいと感じました。今日一日、最高でした。来年が楽しみです。(3組女子)

私が今日印象に残ったことが二つあります。一つは「合唱コンクール」です。放課後や音楽の授業などにクラス一致団結し、素晴らしい歌を作れて良かったです。私は課題曲の指揮をしましたが、声が大きく綺麗に聞こえ、練習の成果だと思いました。優秀賞も取れて、1年に十分な思い出を作ることができました。

2つ目は、「文化祭」です。吹奏楽部として演奏したり、一芸披露で色々な一芸を見たり出来て良かったです。先生たちによるサプライズ演奏も面白かったです。文化祭でまた楽しい思い出ができてすごく良かったと思いました。(3組女子)

合唱コンクールでは、自分が出せる最大限の声を出すことができたので良かったです。最初はあまり声が出なかったけど、クラス練習や音楽の時間でたくさん練習して優秀賞を取ることが出来たので良かったです。2年生や3年生の合唱では、1年生より声が大きくハモリがきれいだったので来年は2年生や3年生を超えられるようにたくさん練習したいです。

一芸披露を見て、ピアノなどが上手で感動しました。吹奏楽部の発表を見て、とても上手で落ち着きました。

とても楽しかったので来年も今年みたいに盛り上がったら良いと思いました。(3組女子)

文化祭では吹奏楽部の人達が全力で演奏していて、とても良いと思いました。吹奏楽部の人達が今までに努力したのが伝わって、聞いているこっちも良い気持ちになりました。(4組男子)

最初、ミスをせずに歌を歌えるかやたくさんの人の前でクラス紹介文を言えるかなど、すごく緊張していて不安だったけど、ステージに立って今までの緊張や不安が無くなって、そこから文化祭を本気で楽しめるようになりました。

合唱コンクールでは、今まで練習してきたことや、本川先生のアドバイスをしっかりできたと、思います。でも、2, 3年生の合唱を聞いて、ハモリや伸ばしが完璧でとても感動しました。僕達は2年生や3年生になった時にこんなにきれいな合唱ができるかな、と思いました。僕たちが2, 3年生になったら今の2, 3年生よりもきれいな合唱をしたいと思います。

今日の文化祭は中学校生活の一生残る思い出になりました。生徒だけではなく、先生方も盛り上がっていて、みんな心から文化祭を楽しんでいることが分かりました。来年は今年よりも文化祭を楽しくさせたいと思います。(4組男子)

僕は、合唱コンクールで指揮者をしました。初めは、うまくリズムが取れず、ずれてしまっていたけど本川先生やクラスみんなのおかげでうまく歌うことができました。歌うことに関して、初めはうまく歌えずにいたけど、クラスみんながまとまって意識しあって歌い、「のびし」、「音の強弱」「口の開け方」をうまくできました。賞は取れなかったものの、今までで一番良い4組の歌だったと思いました。(4組男子)

初めての合唱コンクールはとても緊張しました。伴奏者ということもあって、より緊張しました。でも、それ以上にすごく楽しかったし、合唱の学級目標の「心を一つにみんなで楽しい合唱コンクール」という目標は達成できたと思います。残念ながら最優秀賞と優秀賞には選ばれなかったけれど、今までの練習の成果を活かして、来年も頑張りたいです。

文化祭では、吹奏楽部の発表や先生たちの演奏、ピアノなどの一芸披露でみんなが盛り上がり、楽しかったし、ライブに来たような感じでした。来年の文化祭も楽しみたいです。(4組女子)



文章は多少、加筆・修正を行っています。